

De Madrid 2006 a Barcelona 2007 (o la Conferencia Veterinaria del Sur de Europa)

Una vez terminado el Congreso de AVEPA en Madrid 2006 es hora de hacer balance del mismo. Año tras año, se produce un incremento de la asistencia que sugiere que el interés por el mismo crece, y ello puede deberse a factores múltiples como son los temas elegidos y los ponentes que resultan suficientemente atractivos. Otro factor es, evidentemente, la experiencia organizativa que mejora en cada edición. Los números del congreso son elocuentes e ilustran la tendencia creciente del mismo: participan 1.987 congresistas y 52 empresas comerciales, y se han impartido 94 conferencias por parte de 48 ponentes internacionales y 46 nacionales.

De todos modos, no debemos ser triunfalistas y es conveniente disponer de un adecuado nivel de autocritica. En este sentido, a veces los afamados ponentes extranjeros no presentan sus conferencias a la altura de las expectativas de los asistentes. Ello no quiere decir que las ponencias no sean de calidad, sino que en algunos casos no se adecuó el nivel a las necesidades de la audiencia. En otros casos, la simultaneidad de conferencias impide que se pueda acudir a dos conferencias en las que pudiéramos estar muy interesados, y ello a pesar del esfuerzo organizativo realizado para evitar que disciplinas afines coincidan en un mismo día. Igualmente pueden producirse problemas organizativos que afecten al grado de satisfacción de los miembros de AVEPA respecto al congreso.

Detectar y resolver los problemas supone un ejercicio muchas veces más complicado de lo que se pudiera pensar y en el que deben participar todos los miembros de AVEPA, pero resulta especialmente importante para una evolución racional y positiva de 'nuestro' congreso, especialmente de cara al próximo Congreso Nacional de AVEPA 2007 en Barcelona y que coincidirá con la Conferencia Veterinaria del Sur de Europa (*South European Veterinary Conference, SEVC*).



Ignacio Álvarez
Director Científico
de AVEPA

Y es que la estrategia de congresos emprendida por AVEPA pasa por dar el salto a la internacionalización, es decir, atraer a veterinarios de toda Europa. Las ventajas de dicho salto parten del apoyo proporcionado por los artífices del, probablemente, congreso veterinario de mayor éxito en el mundo, la Conferencia de Norteamérica (NAVC en inglés) que se celebra anualmente en Orlando, EEUU. El crecimiento esperado debe permitir no sólo incrementar el número de ponencias y especialidades, sino también la oferta formativa con fórmulas innovadoras como son talleres prácticos, o comidas con el profesor, donde se podrá tener el privilegio de comentar, directamente y durante una comida, aspectos prácticos con las personas más relevantes de la veterinaria mundial. De hecho, la oferta ya presentada en forma de programa preliminar en el Congreso de Madrid, 'obliga' a seleccionar con anticipación aquellas conferencias u otro tipo de actividades que más nos interesen porque resultará imposible atender a un número tan elevado de opciones previsiblemente atractivas.

El cambio que se va a producir a partir del año que viene no significa que el Congreso de AVEPA haya terminado su andadura sino que, más bien al contrario, este sale potenciado y mejorado. Las oportunidades que se plantean permiten introducir innovaciones que sólo están al alcance de unos pocos eventos en todo el mundo. Nuestro reto es conseguir que el mismo no sólo siga siendo cada vez más atractivo para los miembros de AVEPA, hacia los cuales va orientado el congreso, sino que también lo sea para otros veterinarios de toda Europa. Ello debe conseguirse manteniendo la identidad del Congreso Nacional de AVEPA con la que estamos familiarizados después de más de 40 años.

Ignacio Álvarez
Director Científico de AVEPA